

No. 1525

# 春の交通安全運動 — 東京 —

4月6日から春の交通安全運動が全国で始まりました。

昨年中の交通事故死者数は9,261人を記録しています。東京新宿にある区立市ヶ谷小学校では鎌倉警視総監を先頭に入学式を前にした新入生や父母と一緒に横断歩道の渡り方の訓練をしました。

このあと校庭では婦人警官のお姉さんによる腹話術や警視総監のお話しで交通ルールを勉強しました。

子供とお年寄りの交通事故は増加の傾向にあります。

おたがいの命を守るためにやさしい思いやりのある運転を心がけたいものです。

# O B サミット 箱根会議

4月7日世界30ヶ国の首相、大統領経験者らで構成する「O B サミット第4回総会」（通称O B サミット箱根会議）が日本で初めて開かれました。

赤坂プリンスホテルでの開会式で名誉議長、福田元首の基調演説で「世界経済の不安は政治的・軍事的不安を招くので主要先進国間の政策調整」を早急に実施するように訴えました。

翌8日から会議場を箱根、芦の湖畔のホテルに移し10日まで5回の全体会議を開きました。

O・Bサミットは世界をとりまく政治的、経済的、軍事的なさまざまな危機を開拓するために4年前につくられました。

「行動する会議」を目指しているだけに参加しているO・Bたちは元気そのもの。

会議では世界の経済安定への協調と共に核実験禁止条約の交渉、批准に進むように関係各国への働きかけを主張しました。

来月の東京サミットで今回の討議が反映され議題となりそうで。